

Für mehr Chancen-Gleichheit und Geschlechter-Gerechtigkeit **Frauen-Initiative #OhneUnsVielSpaß übergibt Forderungen an Landesrätin Gerstorfer**

Mit dem Beginn der frauenlosen oö Landesregierung im Herbst 2015 hat sich die Initiative #OhneUnsVielSpaß geformt: ein loser, überparteilicher Zusammenschluss engagierter Frauen, die sich aktiv für ein gerechteres Oberösterreich einsetzt, konstruktiv und jenseits jeglicher Ideologien.

Die Initiative #OhneUnsVielSpaß hat die Landtags-Sitzungen 2015/16 mit Parallel-Sitzungen begleitet, bei denen sie ihre Ideen und Forderungen für mehr Demokratie, Vielfalt und Geschlechter-Gerechtigkeit gestellt hat. Diese wurden nun Landesrätin Birgit Gerstorfer übergeben, die mit ihrer Angelobung am 7. Juli 2016 die Ära der rein männlich besetzten oö Landesregierung beendet hat.

Die Landesrätin hat die Anregungen der Initiative ausgesprochen positiv aufgenommen und wird diese auch in den gerade startenden Prozess „Frauen.Leben 4.0“ einfließen lassen. Startpunkt des auf Nachhaltigkeit ausgelegten Prozesses ist das öffentliche Frauen-Zukunftsforum am 25. November in der Linzer Tabakfabrik.

Die Forderungen der oö Parallel-Regierung enthalten praktisch umsetzbare Ideen und Vorschläge für ein buntes, faires, nachhaltiges und zukunftstaugliches Oberösterreich.

#OhneUnsVielSpaß nutzte die Sommerpause des oö. Landtages, um weitere strategische Aktivitäten zu planen. Für die Gruppe ist eine einzige Frau in der Landesregierung nicht genug. Sie fordert eine Regierung, die die Zusammensetzung der Bevölkerung widerspiegelt und die Interessen aller Menschen in Oberösterreich vertritt.

Fotos



<https://app.box.com/s/2u3aqibyt3cc70m648tgn53839qhqq6a>

Credit: Kamila Kolanska

„Bündnis 8. März“

Unterschiedlichste Frauen-Organisationen in Oberösterreich haben sich im Jahr 2010 zum „Bündnis 8. März“ zusammengeschlossen, um Frauen-Politik sichtbar zu machen. Der 8. März ist übrigens der Welt-Frauentag, der dem Kampf für Gleichberechtigung und Welt-Frieden gewidmet ist

Die teilnehmenden Organisationen sind:

ADA – Alternatives Solidaritätszentrum, ALOM – Frauentrainingszentrum Rohrbach, AK OÖ Frauenbüro, Autonomes Frauenzentrum Linz, Evang. Frauenarbeit OÖ, EWMD-Regionalgruppe Linz, Fiftitu% Vernetzungsstelle für Frauen in Kunst und Kultur in OÖ, Frauenberatung Frau für Frau Braunau, Frauenberatung Perg, Frauenforum Salzkammergut, Frauenhaus Linz, Frauenkommission der Diözese Linz, Frauennetzwerk3 Ried, Frauennetzwerk Rohrbach, Frauenstiftung Steyr, Gewaltschutzzentrum OÖ, Grüne Frauen OÖ, Haus der Frau – Bildungs- und Bewegungszentrum, Kath. Arbeitnehmerinnen-Bewegung Betriebsseelsorge, Kath. Frauenbewegung OÖ, Linzer Frauenbüro, Linzer Frauengesundheitszentrum, MAIZ – Autonomes Zentrum von und für Migrantinnen, NEOS OÖ, Sozialplattform OÖ, SPÖ-Frauen OÖ, VFQ Gesellschaft für Frauen und

Qualifikation mbH, Volkshilfe – Frauenzentrum Olympe, VSG/Woman – die Frauenberatung, Welser Frauenforum, ZIMT – Ziviltechnikerinnen Mitte, ÖGB-Frauen OÖ, Österr. HochschülerInnenschaft – Frauenreferat, Österr. Frauenforum Feministische Theologie.

Kontakt: frauenbuendnis@gmx.at

#OhneUnsVielSpaß

Die Initiative ist eine parteiunabhängige, lose Gruppierung engagierter Frauen, die sich unter dem Hashtag #OhneUnsVielSpaß für mehr Vielfalt und Geschlechtergerechtigkeit in Gremien, auf Podien, in Vertretungen und Jurys einsetzt.

Rückfragen / Presse-Kontakt

Mag.^a Silja Kempinger, Tel: 0660 4545187, silja@silja.at